

LOS TRABAJADORES DE LA FÁBRICA DE LAFARGE DE MONTCADA HACEN UNA DONACIÓN AL BANCO DE ALIMENTOS

- **Esta mañana se han entregado alimentos de primera necesidad a Cáritas Montcada-Banco de Alimentos por un valor de dos mil euros**
- **Desde la dirección de la fábrica se han comprometido a hacer una nueva aportación en los próximos días para ayudar a la ciudadanía de Montcada más necesitada.**

Montcada i Reixac, 22 de septiembre de 2020.- Los trabajadores de la fábrica de Lafarge en Montcada (Grupo LafargeHolcim) han hecho entrega al párroco de Montcada i Reixac, Joan Ferrero, y tres voluntarios de Cáritas – Banco de Alimentos de Montcada, de productos de alimentación de primera necesidad por valor de 2.000 euros. Por parte de la empresa han asistido el director de la fábrica, Vicente Pedro, Mercedes Guiu, controller, y dos representantes del Comité de empresa, Domingo Calleja y Conchi Jiménez, representando a todas y todos los trabajadores de la planta.

De esta manera, los trabajadores responden a la llamada realizada por la entidad con motivo de la pandemia de la COVID-19, y que ha provocado que actualmente haya un aumento de las familias de Montcada usuarias de estos servicios.

Los trabajadores y el director han informado de que esta será una primera donación, realizada con carácter urgente para paliar el déficit de alimentos de primera necesidad y han anunciado que inician una segunda campaña para hacer una segunda donación durante el mes de octubre.



Imagen del momento de la entrega al Banco de Alimentos de Montcada

Acerca de LafargeHolcim

LafargeHolcim es el líder mundial en el sector de los materiales de construcción. El Grupo, que cuenta con una posición de liderazgo en todas las regiones del mundo y una cartera equilibrada entre mercados en desarrollo y maduros, está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos. Los expertos de LafargeHolcim ofrecen soluciones a los diferentes desafíos a los que se enfrentan clientes de todo el mundo, desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. La demanda de los productos y soluciones de LafargeHolcim se genera, en gran parte, al aumento de la población mundial, a la creciente urbanización, a la mejora de los niveles de vida y a la construcción sostenible. Alrededor de 75.000 personas trabajan para la compañía en cerca de 80 países.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de preparación de combustibles alternativos a partir de residuos, cuatro terminales y dos centros de distribución, donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos y con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros. LafargeHolcim contribuye al desarrollo global realizando importantes esfuerzos en innovación, que se materializan en la creación de materiales y soluciones seguros, sostenibles y de alto rendimiento que dan respuesta a los desafíos de los clientes.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es